

## Dekra Ouadah

Par Christine Détérez

Dekra, tu es entrée à l'ENS de Lyon en 2005, où tu as d'abord exercé les fonctions de gestionnaire facturier et comptable. Aujourd'hui, tu es la gestionnaire de 2 laboratoires, ICAR et le CERCC. En tant que gestionnaire de laboratoire, tu es une ressource précieuse pour la vie des collègues Enseignantes chercheuses et enseignants chercheurs. Quand on organise un colloque, qu'on a besoin d'un ordre de mission, d'inviter un collègue d'un autre établissement, d'engager une dépense, tu es le relai par qui les choses adviennent. L'organisation, la gestion, le respect de la réglementation sont ton quotidien, tu les maîtrises en parfaite autonomie et tu sais te montrer d'une grande réactivité pour répondre aux besoins des membres du laboratoire et rendre des choses possibles... quand on pouvait penser qu'elles ne le seraient pas.

Tu nous as dit que l'un des faits marquants de ta trajectoire professionnelle était ta titularisation en 2012, grâce au soutien de l'École qui t'avait aidé à préparer le concours. Tu as ajouté que cette palme t'a un peu surprise car tu ne faisais que ton travail ! Eh bien Dekra merci de faire ton travail comme tu le fais ! Tes compétences, tes qualités professionnelles et humaines t'amènent aujourd'hui à être reconnue par l'ensemble des collègues et par l'ENS de Lyon et c'est une reconnaissance amplement méritée. Nous sommes fiers de pouvoir te la témoigner.

Quand on t'a fait passer le questionnaire de Proust lors de la prise de vues, tu as répondu à la question de ta fleur préférée en citant l'oiseau du paradis. Symbole de la liberté et de la joie. D'ailleurs, n'est-ce pas ce qui t'inspire quand tu pratiques la course à pied 3 heures par jour ou que tu dis adorer aller faire une pause dans notre beau jardin de Descartes, voire y travailler, dans le calme et l'espace. Sache que pour tes collègues, tu es aussi un oiseau du paradis dans les deux labos dont tu assures la gestion. Rigoureuse, professionnelle et efficace, mais libre et joyeuse !

Derrière l'oiseau du paradis, se cache une femme éprise de justice et inspirée par la tolérance et le courage. Parmi les figures qui t'inspirent tu cites Rosa Parks ou Banský et tu aurais adoré convoquer les mannes de Mandela à cette cérémonie – désolée, je ne suis pas Mandela !

Travailler dans le cadre de l'École est une chance nous as-tu dit. Eh bien travailler avec toi est une chance aussi. Si tu étais une valeur, tu serais une valeur sûre ! Au terme de tes 20 ans à l'École, on peut dire que c'est toi la valeur sûre !

Pour toutes ces raisons, merci

Et merci d'accepté que te soient remises aujourd'hui les palmes académiques.